



15 Saurüssel-Winzer präsentierten im Poysdorfer Reichensteinhof den neuen Jahrgang 2018.

Fotos(z): Reitner



Roman Beisser unterhielt mit seiner Band „GUID“.



### KOMMENTAR

Ilse Reitner  
[mistelbach.red@bezirksblaetter.at](mailto:mistelbach.red@bezirksblaetter.at)

### Leicht, fruchtig, frisch & sommerlich

Die Riede „Saurüssel“ – eine sehr gute Veltliner-Lage – wurde 1957 zum Namensgeber des „Poysdorfer Saurüssel“ der zu einer der ersten angemeldeten Weinmarken wurde, bis er wieder von der Bildfläche verschwand. Seit acht Jahren engagieren sich Winzer aus der Weinstadt Poysdorf und deren Nachbargemeinden für ein Revival dieses frischen Sommerweines. Winzerkollegen und Weinliebhaber überzeugten sich nun von der Qualität des 2018er, was mit köstlichen Häppchen und passender Musik sehr vergnüglich wurde.

## Frischer Saurüssel in aller Munde

In Poysdorf verkosteten 180 Gäste den neuen, fruchtigen Jahrgang.

POYSDORF. Im Reichensteinhof stand die zurückeroberte Marke Saurüssel zum achten Mal im Rampenlicht. 15 Poysdorfer Winzer luden zur Jahrgangspräsentation des frisch-fruchtigen Grünen Veltliners ein.

Über 180 Gäste – unter ihnen die Veltlinerland-Weinkönigin **Rebecca I.**, Bürgermeister **Thomas Griesl**, Raiffeisen-

lagerhaus-Geschäftsführer **Reinhard Bauer**, die Stadträte **Gudrun Tindl-Habitzl**, **Josef Fürst**, **Hans Peter Vodicka** und zahlreiche Gemeinderäte sowie Mistelbachs Stadtamtsdirektor **Reinhard Gabauer**, Bankdirektoren und Unternehmer – verkosteten die nach streng festgelegten Produktionsrichtlinien gekelterten, leichten, trockenen Weine, die

seit 2011 im neuen Verband mit Obfrau **Susanne Riegelhofer** produziert werden. Für beste Stimmung mit bekannten und neu interpretierten Weinliedern sorgte die Band GUID mit **Roman Beisser**, **Reinhard „Kotzl“ Müller** und **Sandra Schön-Schuckert**. Kulinarisch gab es, passend zum Saurüssel, typisches „Weinviertler Fingerfood“ vom Kolpinghaus.